

令和2年4月12日

近畿小学生バレーボール連盟

役員の皆様

近畿小学生バレーボール連盟

会長 南方 嘉門



#### 第44回 近畿小学生バレーボール大会の中止について（通知）

平素は近畿小学生バレーボール連盟の事業につきまして、ご指導、ご協力誠にありがとうございます。また、昨今大きな問題となっておりますコロナウィルス感染防止に関しまして、各府県小連におきましては多大な苦心をされていることと思います。

さて、先日政府より緊急事態宣言が発令され、全日本小学生バレーボール大会も延期という状況に至りました。私たち近畿小学生バレーボール連盟におきましても、このような事態を深刻に受け止め、小学生バレーボーラーの健康を第一に考え、今夏に予定しておりました**第44回近畿小学生バレーボール大会の中止を決定**いたします。本来ならば役員各位のご意見をいただいて決定すべきことですが、時節柄多人数の会議を行えない状況のため、会長、理事長で相談をして決定いたしましたので、ご了承をお願いします。また、関係各位、各団体への周知方も併せてよろしくをお願いします。

なお、近畿小学生バレーボール選手権大会につきましては、今後実行委員会等で決定していきたいと考えております。